## Bericht der Ostereiersuche 2014

Zur fast schon traditionellen Ostereiersuche des Albvereins am Ostersamstag, trafen sich 17 Erwachsene und 16 Kinder an der Albvereinshütte im Riedental. Das Wetter war feucht und kalt aber die Kinder konnte das nicht davon abhalten mit Ihren Körbchen loszuziehen. Eifrig suchten Sie die versteckten Eier, so dass die meisten Kinder ein gut gefülltes Körbchen mit nach Hause nehmen konnten. Nach der erfolgreichen Suche, fand man sich in der Albvereinshütte ein, um sich am Kachelofen aufzuwärmen und noch gemütlich bei Kaffee und Kuchen beisammen zu sein. Die Kinder konnten noch eine Osterdeko basteln und so ging der Nachmittag schnell vorüber. Allen Teilnehmern und Helfern hatte dieser Programmpunkt viel Freude bereitet.



